

Firmado el primer contrato de adquisición de material para la primera fase del proyecto

Torralba inicia la mejora de su red de saneamiento

Redacción

La alcaldesa de Torralba de Calatrava, Teresa González viajó el pasado mes de diciembre a Vitoria acompañada por el técnico de la Diputación, José Menchén, y por el arquitecto técnico municipal, Antonio Rebaque Gómez. El objetivo de este viaje fue visitar la fábrica de tuberías de saneamiento de polietileno de alta densidad PPA & KRAH, así como firmar el primer contrato para la adquisición de la primera fase del proyecto de renovación de la red de saneamiento, que permitirá el comienzo de una de las mayores obras que se va a realizar en la localidad en estos años.

Con la contratación de esta primera fase del proyecto, a través de la empresa distribuidora Mobiliario Urbano y Fundación Dúctil Ramos, se comenzó con las obras que permitirán adaptar la red de saneamiento a las nuevas necesidades de los vecinos de la localidad; y también la ampliación del desarrollo urbanístico previsto en el nuevo Plan de Ordenación Mu-



nicipal (POM).

La primera fase del proyecto, que ha sido realizado por la Diputación Provincial y supondrá un presupuesto total de 4,5 millones de euros, abordará el área comprendida en la zona del carril

de la Cuerda. Para financiar la obra, el Ayuntamiento de Torralba está tramitando diferentes subvenciones ante las distintas administraciones, debido al gran montante que se necesita para acometer esta actuación.

La alcaldesa de Torralba de Calatrava mostró su satisfacción ante esta firma, asegurando que "con el inicio de esta gran obra se dará solución a uno de los problemas más acuciantes de nuestra localidad".

La alcaldesa torralbeña, premio nacional 'Platero'

Redacción

La alcaldesa de Torralba de Calatrava, Teresa González Marín, ha recibido el premio nacional Platero, compartido con la embajada de Dinamarca en España, y varias personas más, concedido por el Consejo General del Libro.

El Consejo General del Libro concedió recientemente el Premio Platero a Teresa González Marín, como bibliotecaria y alcaldesa de Torralba de Calatrava por su promoción de la lectura infantil. Premio que recogió en el transcurso del XXXI Salón Nacional del Libro Infantil y Juvenil, que se inauguró la semana pasada en la Casa de Vacas del Parque del Retiro en Madrid.

Este premio lo comparte González Marín con la embajadora de Dinamarca en España, con el grupo Alfale, con el creador de la revista Platero Juan José Lage, Angela Palenzuela y el Colegio Decroly. Del mismo modo, en esta entrega, se concedieron los premios nacionales Lazarillo a Miguel Ángel Mendo por mejor libro infantil y al ilustrador Jesús Aparicio, como mejor álbum ilustrado.

BP Solar se implantará en el municipio puertollanero

Redacción

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, felicitó hoy a BP solar por haber elegido Puertollano para ubicar la fábrica de módulos solares más grande de Europa y ha señalado que ha venido al sitio adecuado porque es una región "a pleno sol, con mucha energía acumulada".

Barreda, que presidió el acto de firma del convenio para la puesta en marcha de esta planta, apuntó que Castilla-La Mancha es una región puntera también en la generación de otras energías alternativas como la eólica.

En cuanto a la ubicación de BP en Puertollano, el máximo dirigente regional aseguró que vamos a estar a la altura de las circunstancias y vamos a demostrar que BP tendrá que poner pronto en marcha una segunda fase de su proyecto. En este punto, José María Barreda aseveró que la instalación de BP en la ciudad minera es consecuencia del trabajo bien hecho a lo largo de mucho tiempo.



El área de Salud de Puertollano coordina al trabajador social

Redacción

La Gerencia Única de Puertollano, dependiente del Gobierno de Castilla-La Mancha, ha integrado este año la Unidad de Trabajo Social en el Servicio de Atención al Usuario (SAU) del Área de Salud con el objetivo de conseguir una perfecta coordinación entre niveles asistenciales que garantice la continuidad de los cuidados de los pacientes.

De este modo, la Unidad de Trabajo Social está integrada en la actualidad tanto por los profesionales que prestaban servicio en el Hospital Santa Bárbara de Puertollano como los que desempeñaban esta función en los Centros de Salud, ampliando de forma considerable sus funciones.

En lo que respecta al área de hospitalización, cabe destacar que esta unidad realiza también visitas a los pacientes ingresados con el objetivo de captar de un modo proactivo posibles situaciones de riesgo social. Estas visitas se realizan al cien por cien de los pacientes in-

gresados, haciendo mayor hincapié en aquellos socialmente frágiles.

En este sentido, se captan situaciones de riesgo social en la población mayor de 65 años como edad de referencia de personas que demandan una atención escalonada, tanto dentro del ámbito hospitalario como fuera de ella; pacientes menores de 65 años de riesgo social debido a conductas adictivas; e infancia de riesgo social, ya que el medio hospitalario ofrece una magnífica oportunidad para observar la adaptación de niños y padres.

Este trabajo se compagina a su vez con la atención sociosanitaria en la Unidad de Cuidados Paliativos y Salud Mental.

En cuanto a la labor que desarrollan los trabajadores sociales en los Centros de Salud, también ha adquirido un carácter proactivo con el objetivo de anticiparse a las necesidades sociosanitarias que la sociedad actual demanda mediante la creación de grupos de ayuda mutua (GAM).